

Regreso corto de Garzón a mundiales de lucha



Nur Sultán, Kazajistán, 20 sep (JIT) El experimentado Geandry Garzón no pudo acercarse hoy al logro de su quinta medalla en los campeonatos mundiales de lucha, pues la edición con sede en esta ciudad le reservó la eliminación en la segunda salida al colchón.

El santiaguero, tres veces de bronce y una de plata en estas lides, entre los años 2005 y 2010, venció 5-2 en su debut al iraní Reza Alireza Afzali Paemani, un hombre sin notable palmarés en justas de primer nivel.

Luego, sin embargo, fue derrotado 10-6 por el uzbeko Bekzod Abdurakhmonov, dos veces bronceado en citas universales y quien definió a su favor apelando a la velocidad para tomarle las piernas y generar acciones técnicas. Sucedió una y otra vez.

La suerte de Garzón, quinto olímpico de Beijing 2008 en los 66 kg, dependía entonces de que Abdurakhmonov avanzara en el organigrama, lo cual lamentablemente no sucedió.

El asiático perdió con el azerí Khadzhimurad Gadzhiyev, medallista a nivel europeo, y salió de la ruta al oro. Más tarde se iría totalmente de la justa, pues su victimario acabó eliminado en cuartos de final por el estelar norteamericano Jordan Burroughs.

Garzón lamentó la temprana derrota, pero insistió en que el objetivo principal es clasificarse a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Este viernes Cuba no tiene en competencia a otro gladiador, pues el monarca defensor Yowlys Bonne (61 kg) y el líder panamericano Yurieski Torreblanca (86 kg) comienzan sus actuaciones el sábado.

En esta jornada se definen los medallistas en las categorías femeninas de 62 y 68 kg, y en las varoniles de 57 y 65 kg.

En esta última se extrañará al antillano Alejandro Valdés, quien salió temprano de la lidia este jueves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/202729-regreso-corto-de-garzon-a-mundiales-de-lucha>



Radio Habana Cuba